
АКТУАЛЬНОЕ ИНТЕРВЬЮ 

Материал подготовила Ольга Мухина. 

В начале каждого учебного года стало доброй традицией корреспонденту школьной 

газеты «Свой взгляд» беседовать с директором нашей гимназии -Виталием Витальевичем.  

Наш корреспондент Ольга Мухина встретилась с директором в середине сентября, 

чтобы задать некоторые вопросы директору, которые интересовали не только Олю, но и 

читателей школьной газеты. В просторном, светлом кабинете директора состоялась эта 

встреча. 

 

Корр.: Виталий Витальевич, вот и опять начинается новый 

учебный год, это который год в Вашей педагогической 

деятельности в должности директора гимназии?  

В.В.: Мой путь начался в далеком 1989 году. В 3-ей средней 

школе был объявлен конкурс на должность директора, я решил в 

конкурсе поучаствовать. Результат –коллектив единогласно 

выбрал меня, хотя были и другие претенденты. Тогда директора 

назначались с каденцией на 5 лет, можно сказать временно, потом 

этот закон менялся, и я уже начал работать по новым правилам. В 

те времена проверок уровня подготовки претендента вводились 

всякие квалификации, аттестации… 3 года назад были вновь 

введены эти каденции, следовало пройти соответствующие 

комиссии, чтобы работать директором. В 2019 году я прошел нужные соответствующие испытания 

и получил разрешение на работу директором вновь. 

В декабре этого года исполнится 3 года моей каденции, если я проработаю еще 2 года и 

ежегодная проверка исполнения моих обязанностей оценится на «хорошо» или «отлично», то моя 

каденция может быть продлена еще на 5 лет. 

Корр.: Вы так стремительно заговорили о работе, не хотите вспомнить лето, отпуск, как Вы 

его проводили? 

В.В.Я: В этом году, к сожалению, не 

удалось никуда съездить, а я и моя семья любит 

путешествовать, было много других дел, поэтому 

пришлось заняться ими. В это лето я 

почувствовал сполна роль дедушки, с 

удовольствием занимался внуком, так как его 

родители уехали отдыхать. В общем, для меня 

этот август выдался хорошим, были теплые и 

солнечные дни, поэтому мне было достаточно 

комфортно походить на море, погулять в лесу… 

И все же о работе: у меня приятная новость 

для нашей школы- в этом году мы получили 

приглашение в большой проект Евросоюза 

«Школа тысячелетия». Финансирование этого проекта укрепит материальную базу гимназии, а 

значит и будет способствовать хорошей учебе и успеваемости наших учеников. 

Корр: Расскажите, пожалуйста, поподробнее что данный проект принесёт нового в нашу 

школу? 



В.В.Я: Для школы это будет значить то, что мы сможем доделать наш ремонт так, чтобы 

школа в этом плане была идеальной. Сюда входят разные строительные работы, незаконченные 

проекты, а что касается учебных пособий, оборудования, компьютеризации ( это не входило в 

финансирование ремонта, мы все приобретали за отдельные деньги) – так вот, когда мы получим 

призовые средства, сможем горы свернуть: организуем культурную, научно-исследовательскую 

деятельность, в которую будут вовлечены ребята с разными потребностями и способностями!  

Сейчас мы напряженно думаем над тем, куда лучше потратить выигранные средства. Вот, 

например, планируем сделать теннисную площадку вместо стоянки для машин. Думаем также 

дооформить наш внутренний дворик- не каждая школа имеет такой уютный уголок. Лично я бы 

хотел сделать, например, большой класс под крышей для открытых или свободных уроков…мои 

мечты. А самое главное это то, что будут закуплены современные и нужные вещи для обучения, 

обустроим внутренние стены школы и оборудуем лаборатории химии, физики и биологии самыми 

современными научными приборами. 

Корр.: Виталий Витальевич, очень заманчивые перспективы, к тому же реальные! А вот 

интересно, будем ли мы, школьники, путешествовать, ну хотя бы по Литве или за её пределами?  

В.В.Я.: Конечно! Самое главное в этих 

путешествиях, чтобы после посещения любой 

страны, даже если это страны Балтии, чтобы дети 

могли узнать для себя что-то новое, мы должны быть 

уверены, что ученики в этих поездках получат какие-

то новые знания. В этот юбилейный год у нас была 

запланирована поездка за пределы Литвы, 

необходимо время для подготовки. Когда мы точно 

будем знать, что имеем материальные возможности, 

то обязательно поедем куда-нибудь. Но это пока 

планы... Вот, например, у нас недавно закончился 

проект «Эразмус+». Наша учительница-организатор 

этого проекта- будет готовить отчет и в скором 

времени у нее намечается встреча с новыми организаторами. Если мы попадем в новый проект, то 

вновь будут организовываться обмены наших учеников с учениками из других стран. Однако 

сейчас нельзя ничего сказать точно и нельзя быть уверенным в чем-то на 100%.Но если будет 

возможность, то мы сделаем абсолютно все, чтобы наши ученики увидели мир и были довольны. 

Корр.: Виталий Витальевич, давайте немного сменим тему. Как Ваши учителя реагируют 

на вновь прибывших учеников? 

В.В.Я.: Наша школа всегда принимала учеников не только из соседних стран, при этом дети 

легко адаптировались и чувствовали себя вполне комфортно. У нас есть ученики с разными 

уровнями способностей и талантов. Если вы говорите об украинцах, то мы специально не 

открывали новые классы, подумали, что в естественной среде, в уже сложившихся коллективах им 

будет комфортнее. Я интересовался: ученик довольны, они быстро привыкают к предложенным 

условиям. Лично я в восторге от вновь прибывших детей: они мотивированы, видно, насколько 

сильно украинцы хотят учиться, как сосредоточенно и серьезно они относятся к учёбе. Уровень их 

подготовки, как и стимул учиться, высокий. 

Корр.: Вот такой вопрос: довольны ли вы результатами последних экзаменов? 

В.В.Я.: Как известно, по многим предметам результаты остались на том же уровне, что и в 

прошлом году, хотя были и разные возможности. Один предмет, который сдали хуже всего - это 

математика, причины разные, но одна из основных - это недобросовестная подготовка к экзамену. 

У нас были не сдавшие экзамен ученики, которые имели весьма хорошие оценки по математике, 

но по каким-то причинам у них сдать хорошо не вышло. В прошлом году мы выпустили детей, 



которые 2 года учились дистанционно. Учеба, не выходя из дома, имеет разные результаты, ведь 

мы не можем быть точно уверены, что дети, сидящие за компьютером, самостоятельно выполняют 

задания или слушают урок вообще. Ну и результат мы увидели по этим экзаменам… 

Корр.: В завершение разговора, я хотела бы предложить нашим читателям некоторые 

подробности из жизни нашего директора под рубрикой «Знаете ли вы?»  

 

- Знаете ли вы, что у нашего директора есть собака, которой уже 10 лет? Это смесь овчарки 

и лабрадора, очень милый и любимый домашний питомец, практически член семьи. 

 - Знаете ли вы, что любимый жанр художественной литературы нашего директора – это 

стихи? Ему очень нравятся стихи народной поэтессы Литовской ССР Саломеи Нерис и русского 

поэта Эдуарда Асадова, однако дел так много, что времени читать у него совершенно не остается, 

а из последних его прочитанных книг - книги по образованию. 

-Знаете ли вы, что психологические фильмы – это любимый киножанр нашего директора? 

Эти фильмы заставляют задуматься о многом. Последний фильм, который он посмотрел в кино, 

был снят литовским режиссером, рассказывает о временах репрессий…  

-Знаете ли вы, что наш директор очень любит путешествовать и ему совершенно не важно, 

куда поехать - по Литве, в южные или островные страны, главное, с правильной компанией, и 

чтобы всем было весело. Его основная цель поездки - новые впечатления, новые знания, а главное 

- получить массу эмоций. 

-Знаете ли вы что наш директор всегда хотел стать врачом? Но судьба распорядилась иначе 

и назначила его учителем биологии и химии, однако исполнить мечту удалось его детям: дочка 

работает медсестрой, а сын – ветеринаром.  

Прощаясь с Виталием Витальевичем, я поблагодарила его за живой разговор на разные 

темы, мы договорились, что у нас будет еще одна встреча, но уже в конце учебного года. 

 


